

WEEKLY NEWS 2015 2016 週報 通算2176回《34回》

第2640地区

和歌山東南 ロータリークラブ

<http://www3.cypress.ne.jp/tonan-rotary.html>



世界へのプレゼントになろう

会長 平 平治、幹事 松浦 薫
会報委員長 郷間博敏

例会日：水曜日 例会場：ルミール華月殿
第1・第2:18:30~(夜)

第3・第4・第5:12:30~(昼)

事務局 E-Mail

a-rotary@coral.cypress.ne.jp

本日の例会
4月2日(土)
16:30~

《創立45周年記念式典》 ホルアバローム紀の国 141名参加 ・開会宣言 ・開会点鐘・国家斎唱
「君が代・三民主義」「奉仕の理想」・出席報告 ・開会挨拶・来賓紹介(平会長)・来賓祝辞 ・物故会員追悼 ・お客様紹介 ・記念事業活動報告 ・和歌山市長へ目録贈呈 ・会計報告 ・閉会点鐘(平会長)
《祝宴》「45周年のあゆみ」・知事・市長・辻がばーご祝辞 ・アトラクション マリンバ演奏 ・会食、歓談
・記念品交換 ・祝電披露 ・閉会挨拶 ・手に手つないで ・記念撮影

先週例会報告 会場監督 楠見珠緒

ゲスト 東南育英会奨学生6名、向陽高校 西岡校長先生、奨学金担当 岩橋先生
ビジター 和歌山南RC 山中 静様

会長挨拶 平 平治会長

本日は東南育英会奨学生の向陽高校の皆様と校長先生、担当の先生に出席していただきました。後程、素晴らしいお話を聞かせていただきたいと思います。

いよいよ45周年記念式典が迫ってきました。明日31日は台北東南ロータリークラブの皆様を関空に坂口さんと出迎えに行ってまいります。45周年記念事業委員会の辻本委員長はじめ委員の皆様には色々とお世話になっていますが、45周年の行事は全員出席の気持ちで全員一致団結していきたいと思います。皆様のご協力をお願いいたします。



幹事報告

松浦 薫幹事

- ① 1件事務局に届いておりますので、各テーブルに一部置いています。
お目通しいただき、御入用の方はお持ち帰りください。
- ・第34回 RYLA研修セミナー開催のご案内・プログラム
日時・場所：4月29日～30日、河内長野市立滝畠ふるさと文化財の森センター
ご参加：ロータリアンの皆様のご推薦による12～30歳までの研修生及びロータリアン、
又はロータリアン家族の皆様
- ② ロータリーレート 3月は1\$=116円です。
- ③ 本日例会終了後、臨時理事会を開催いたします。役員・理事の皆様、よろしくお願い致します。



ニコニコ	米山記念 奨学会	ロータリー財団	東南育英会	45周年記念 BOX
累計	1,419,000	143,000	222,000	48,000 518,560

出席報告	出席者	出席率
会員総数	47名 3/30	31名 67.39%
出席免除会員	3名 3/16	34名 73.91%

ニコニコ箱

神谷 尚孝 副会計

平君・東南育英会奨学生 向陽高校の皆様、西岡校長先生、担当の岩橋先生、例会を楽しんでください。

東南育英会

有本君・向陽高校の皆さん、がんばってください。

中君・29日、ちょっと良い事がありました。

稻葉君・奨学生の皆様、がんばってください。

中曾君・向陽高校の皆様、ようこそお越しくださいました。



45周年記念 BOX

吉田君・辻本委員長、最後までがんばってください。

津川君・御無沙汰しています。すみません。

『委員会報告』

45周年記念事業小委員会 祝賀パーティー委員会 委員長 竹中昭美



4月2日(土)式典での担当表をお配りさせていただきました。

会員の皆様並びに配偶者の皆様には15時30分に会場のアバローム紀の国にお集まりいただき、全員でお客様をお出迎えいたしました。

皆様のご協力をよろしくお願い申し上げます。



「東南育英会奨学生(向陽高校)例会訪問」校長先生・奨学金担当先生・奨学生6名

■ 県立向陽中・高等学校 校長 西岡大修



日ごとに暖かさを感じられるようになり、一年中で最も美しい季節がやってまいりました。東南ロータリークラブ会員の皆様には、ご健勝にてご活躍のこととお喜び申し上げます。

平素から本校の教育活動にご協力いただきおり、とりわけ奨学金制度では、これまで多くの生徒がご支援をしていただき、それぞれの夢に向かって学生生活を邁進しております。日頃のご支援に、この場をお借りしまして、深く感謝申し上げます。本校といたしましても、東南ロータリークラブの奨学金制度を支えてくださっている会員の皆様方の誠意に恥じぬよう、相応しい優秀な生徒を育てて参る所存です。どうか、引き続きまして、向陽へのご支援ご協力の程よろしくお願い申し上げます。

本年度、本校は、前身である旧制海草中学校の創立から数えて百周年を迎えました。

平成26年度、27年度の2カ年に渡り、大阪体育大学浪商高校との硬式野球部記念試合、大阪市民楽団による記念演奏会、本校OBによる記念講演会など様々な記念イベントに取り組み、昨年11月21日の県民文化会館で記念式典と今年1月6日から10日までの向陽展を開催し終了いたしました。様々なご協力ありがとうございました。これまで本校は34000余名の有為な人材を輩出しています。

先輩諸氏は、県内外はもとより海外においてもそれぞれの分野で活躍をされています。それに続く後輩たちも、校訓である「自彊不息」・「質実剛健」・「文武両道」を大切に、今年も京都大学や大阪大、地元の和歌山大学、県立和歌山医科大学をはじめ全国の国公立大学に100名を超える合格者を輩出し、部活動では、フェンシング部の世界大会出場をはじめ、合唱部、少林寺拳法部など多くの部が本県を代表として全国大会等に出場しています。今後も皆様のご期待にお応えできるようなお一層、生徒、教職員全員で頑張りたいと思います。

最後になりましたが、本日はこうした席にお招きいただき、生徒共々厚く御礼申し上げます。
本当にありがとうございました。

■ 県立向陽高等学校 3年生

こんにちは。今年も例会に招いていただきありがとうございます。今日は、私の高校生活について話したいと思います。高校一、二年生は部活の毎日でした。バドミントン部に所属していたので、平日はもちろん、休日も練習がありました。そのため、友人と遊ぶ時間も余裕がないほど忙しい日々を送りました。高校三年生は、高校最後の大会に向けて部活に今まで以上に力を入れました。その結果、大会では自分の実力以上のものをだすことができ、今まで感じたことのない達成感を得ることができました。辛い練習と厳しい先生の指導、上達しない実力に嫌気がさし、何度も辞めようかと思いましたが、最後の大会まで、辞めずに続けて本当によかったです。そして、一緒に部活を頑張ってきた同級生、優しい先輩、支えてくれた後輩、休日返上で指導してくださった先生がいる『バドミントン部』に入部して本当によかったです。引退してからは、勉強の日々でした。勉強しても上がらない成績。やっていることと結果が比例せず、悩むこともあります。しかし、たくさんの友人や先生に励ましてもらい、志望していた『大阪樟蔭女子大学 健康栄養学科 管理栄養士専攻』に合格することができました。高校三年間は、とても充実していました。それもたくさんの友人や先生、三年間支援していただいた東南ロータリークラブの皆さんのおかげです。

これからは、将来の夢である、人の役に立つ『管理栄養士』になれるように勉学に励みます。

最後に、長い間ご支援本当にありがとうございました。



■ 県立向陽高等学校 3年生

この三年間、ご支援いただき本当にありがとうございました。参考書や塾の費用などに使わせていただき、本当に助けになっていただきました。また、一つ皆様に報告させていただきたいことがあります。この一年間大学合格に向けて勉強してきましたが、このたび念願が叶い埼玉大学教養学部に無事合格することができました。幼い頃から自分を表現したり、発信する仕事がしたいと考えていました。高校に入ってから自分の夢について考える機会も増えメディアの仕事がしたいと思うようになりました。だから、その仕事に少しでも近づけるようこの大学、学部で、物事を深く広くとらえ、自由な発想を広げていける力を養いたいと考えています、またさまざまな文化や思考を持つ人々と深く交流し、柔軟に取り組んでいける人間になりたいと思っています。

この三年間、皆様の支えのお蔭で濃く充実したかけがえのない時間を送ることができました。感謝してもしきれないくらいです。立派な大人になれるようこれからも努力します。本当にありがとうございました。



■ 県立向陽高等学校 2年生

こんにちは。いつもご支援いただきありがとうございます。そして、本日は例会にお招きいただきまして、ありがとうございます。いただいたご支援金は塾の費用などに大切に使わせて頂いています。

私は这一年間でいろいろなことを経験しました。部活は地学部に所属し、副部長になりました。部員みんなでレポート作成をしたり、火山の実験をしました。また、大阪へ講演を聞きに行ったり、プラネタリウムへ行ったりと、充実した一年間を過ごしました。それから、演劇部の友達に誘われて、演劇部の県大会までの期間、手伝いで裏方の音響をしていました。その大会で向陽高校演劇部は2位になり、鳥取県で行われた演劇の発表会に参加することができました。私は、この経験を通じて、チームワークの大切さをすごく実感することができました。大変、貴重な経験になりました。勉強については、毎日コツコツと続けています。私は将来看護師になりたいので、頑張って勉強して大学か専門学校に行きたいと考えています。残りの一年間、悔いのないようクラブ活動も勉強もしっかり両立させていきたいです。今後共、ご支援よろしくお願いします。

■ 県立向陽高等学校 2年生

こんにちは。今年も例会にお招きいただきありがとうございます。2015年は皆様のご支援のおかげで勉強・部活ともにとても充実した一年になりました。

クラブ活動の面では奨学金をサッカー用具のスパイクなどに使わせていただいたり、七月に行われた二泊三日の福井遠征に使わせていただきました。おかげで不自由なく、チームメイトと楽しくサッカーができ、部の一員として充実した時間を過ごしています。勉強の面では主に塾や文房具に使わせていただいています。今年はもう受験生になるので、先日も宮脇書店にいき英語や日本史Bの教材やルーズリーフを買わせていただきました。どこの大学に進学したいかはまだ決まっていないのですが、将来の夢は県庁の職員になることです。高校生活最後の一年はできるだけ早く目標とする大学を決定し、将来の夢を叶えるためにしっかりと勉強し、無駄のない一年にしたいと思っています。

2016年もクラブ活動、勉強を両立させ希望の大学に進学できるよう努力していきたいと思っています。今年もよろしくお願ひします。



■ 県立向陽高等学校 1年生

こんにちは。本日は、例会にお招きいただき、ありがとうございます。私が向陽高校に入学してから一年がたち、学校生活にもすっかり慣れました。部活動は美術部と文芸部に所属しており、美術部では主に油絵を製作しています。私はよく人物画を描くのですが、今回はこれまでよりも少し大きい絵に挑戦しています。文芸部では隔月発行の部誌へ向けての小説を執筆しています。小説を書き始めたのは高校からなのでまだまだかわらないこともありますが、自分の思い描く世界を表現できるということをとても楽しく感じています。また、12月には文理選択があり、私は理系を選択しました。中学生の頃から数学が好きだったということもありますが、高校に入ってからは生物分野に興味を持つようになったことが、理系を選択した理由です。まだはつきりとは決まっていませんが、将来は大学で生物分野の勉強をしたいと思っています。さらにその先でも、例えば教師などで、その分野に関わっていくことも視野に入れ、日々の学習に力を入れていきたいと思います。

いただいた奨学金は、主に大学へ向けての準備として、また塾の授業料などとして使わせていただいている。学校や家での学習に加え、塾での勉強にも精一杯取り組み、希望の大学に合格できるよう頑張っていきたいと思っています。



■ 県立向陽高等学校 1年生

こんにちは。本日は例会にお招きいただき、ありがとうございます。僕は向陽中学校から、高校の環境科学科に進学し、向陽での生活は四年目になります。

中学生の頃から、部活はフェンシングに所属しています。フェンシングは剣と防具をつけて、突き合うスポーツです。このスポーツは、とても奥が深く、相手の心理戦でもあり、肉体的にも精神的にも成長できる競技です。僕が皆様からいただいているご支援はこのスポーツにかかせない剣と防具を購入するための費用にさせていただいている。練習も厳しく、毎日大変ですが、クラブのみんなと共に入賞できるよう、日々努力を続けてきました。おかげで一月末の近畿大会では、3位に入賞することができました。本当に感謝しています。

次に勉強面についてですが、将来は国公立大学の工学部に進学し、システムエンジニアになりたいと考えていますので、勉強もしっかりと頑張りたいと思っています。僕は小さい頃から機械をさわるのが好きで、今ではITに興味があります。IT(情報技術)は、今や身の回りの生活を支える なくてはならない技術です。そんなITを僕自身のアイデア、力で発展させるということが僕の夢です。

この夢の実現に向って、精一杯頑張りますので、今後ともご支援よろしくお願ひします。